

4年ぶりの通常開催

## たてばやし七夕まつりに35,000人が来場！



たてばやし七夕まつりが8月7日、本町通りを歩行者天国にして開催された。本年は月曜日の開催となつたが、天候に恵まれたことや、4年ぶりの通常開催ということもあり、多くの人でぎわつた。



▲ 七夕まつり当日の会場

会場は企業スポンサー協賛の竹飾りや、市内の保育園・幼稚園・児童園による「ぼくとわたしの七夕吹流し飾り」など、合計約70基の飾りで彩られ、七夕の雰囲気を盛り上げた。

また、館林七夕寄席やMenkoiガールズによるライブ、ぽんちゃんの水遊びなどのイベントも数多く開催された。多くの露店をはじめ、ウエストファームマーケットやミニ六斎市、青年部による模擬店なども開催され、来場者は夏休みの一日を楽しんでいた。



▲ ケーブルテレビによる中継の様子

館林市ゆかりの 正田醤油(株) × よりもい

## 群馬県内限定で発売開始



▲『よりもいしょうゆ』のパッケージデザイン

正田醤油㈱では、アニメ「宇宙よりも遠い場所」（通称：よりもい）とのコラボ商品『よりもいしょうゆ』を9月1日より群馬県内限定で発売する。

よりもいは館林市を舞台の一つとしており、館林市は人気アニメの聖地として選出されている。

商品はまろやかな味わいと深い香りが特徴の、「特撰丸大豆醤油」を密封ボトルに入れたもの。パッケージデザインは、よりもいのキャラクターがデザインされた全5種類となっている。

正田醤油(株) (正田 隆社長) 館林市栄町3-1

地域の特産品をPR！

## 榊原康政特設コーナー設置



▲とりせん富士見町店に設置された特設コーナー

邑楽館林物産振興協会では、初代館林藩主である榊原康政が描かれたシールを活用した観光PRに取り組んでいる。地域の歴史や特産品を知ってもらおうと、6月ごろシールを作成した。

この取組の一環として、とりせん富士見町店（=富士見町12-60）では10月末までの期間限定で特別コーナーを設置している。特別コーナーには、康政のシールを貼ったうどんや醤油、地酒などが並べられている。